

## ABSTRAK

**Winda A, 2024.** “*Analisis Disposisi Matematis Siswa Ditinjau Dari Tipe Kepribadian Keirsey Pada kelas XI SMA Negeri 1 Palopo* “ Skripsi Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. Dibimbing oleh Nur Rahmah dan Aishiyah Saputri Laswi

Skripsi ini membahas tentang analisis disposisi matematis siswa ditinjau dari tipe kepribadian keirsey pada kelas XI SMA Negeri 1 Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat disposisi dari tipe kepribadian *guardian*, tipe *artisan*, tipe *rasional*, dan tipe *idealis* berdasarkan karakteristik disposisi yaitu : Kepercayaan diri, adapun indikatornya adalah percaya diri terhadap kemampuannya dalam menjawab pertanyaan. Keingintahuan, adapun indikatornya adalah sering mengajukan pertanyaan, melakukan penyelidikan, antusias/semangat dalam belajar, dan banyak membaca/mencari sumber lain. Ketekunan, adapun indikatornya adalah gigih/bersungguh-sungguh dalam menyelesaikan tugas yang diberikan. Fleksibilitas, adapun indikatornya adalah kerjasama/berbagi pengetahuan, menghargai pendapat yang berbeda, dan berusaha mencari solusi/strategi lain. Reflektif, adapun indikatornya adalah bertindak dan berhubungan dengan matematika, menyukai/rasa senang terhadap matematika.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dipilih menggunakan teknik *purposive sampling* berdasarkan tipe kepribadian siswa yang ditentukan melalui angket tipe kepribadian, dengan menggunakan lembar tes kepribadian dan lembar angket. Teknik analisis data menggunakan tes tipe kepribadian yang terstandar dan rubrik penskoran angket menggunakan skala rikter. 29 siswa yang hadir mengisi lembar tes kepribadian kemudian dibagi sesuai tipe kepribadian dan subjek yang terpilih selanjutnya diberikan angket disposisi matematis.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, menunjukkan bahwa subjek dari disposisi matematis siswa memperoleh: tipe *guardian* 79% ditandai dengan terpenuhinya 4 indikator disposisi matematis dengan kategori tinggi yaitu keingintahuan, ketekunan, fleksibilitas, reflektif. Tipe *artisan* 74% ditandai dengan terpenuhinya 2 indikator dengan kategori sedang yaitu, kepercayaan diri dan fleksibilitas. Tipe *rasional* 76% ditandai dengan terpenuhinya 3 indikator yaitu, kepercayaan diri, keingin tahuan dan ketekuna ndengan kategori tinggi . Tipe *idealis* 77% ditandai dengan terpenuhinya 3 indikator yaitu, kepercayaan diri, keingin tahuan dan ketekunan dengan kategori tinggi.

**Kata Kunci:** Analisis, Disposisi Matematis, Tipe kepribadian Keirsey